

Paris, le 10 décembre 2024

## Communiqué de presse

La Fédération Nationale des Victimes d'Attentats et d'Accidents Collectifs est consternée par la décision du Gouvernement de stopper l'achèvement du Musée Mémoriel pour les victimes du terrorisme lancé en 2020 par la Présidence de la République.

Comment peut-on revenir sur le sujet majeur d'éducation contre le terrorisme alors que depuis plusieurs mois sont jugés en France des actes de terrorisme qui font trembler nos concitoyens et nos structures les plus laïques comme l'école et l'éducation : Samuel Paty, Dominique Bernard, Strasbourg, Nice, Trèbes, bataclan, Charlie Hebdo, ...

Comment peut-on renoncer à montrer la détermination de l'Etat Français dans sa lutte contre le terrorisme ?

La lutte contre le terrorisme est un sujet prépondérant auquel toutes les démocraties font face. L'esprit de mémoire, l'éducation, l'information sont des armes à long termes efficaces dans cette lutte et ce combat que nous devons mettre en place.

**Nous n'avons pas les moyens d'y renoncer même si l'heure est aux économies.**

### Contacts presse :

Marie-Claude Desjeux	06 60 69 86 93 <a href="mailto:marie-claudedesjeux@fenvac.org">marie-claudedesjeux@fenvac.org</a>
Sophie Cormary	06 80 28 53 45 <a href="mailto:sophie.cormary@gmail.com">sophie.cormary@gmail.com</a>